Frauenbund Abtwil:

63. Generalversammlung (GV) am Freitag, 22. Februar 2019

Der GV-Abend begann traditionsgemäss in der Kirche. Helena Rüttimann stimmte die Frauen mit fasnächtlichen Klängen und passenden Worten auf den Abend ein.

Im Restaurant Kreuz fand der offizielle Teil der GV statt. Der grosse Saal bot genügend Platz für alle 66 Teilnehmerinnen. Die Unterhaltungsgruppe sorgte für eine schöne fasnächtliche Dekoration.

Genau vor einem Monat ist das Gründungsmitglied Agi Felber gestorben, wir zünden eine Kerze an und gedenken ihr.

Zwischen der Vorspeise und dem Hauptgang wurde die "stille Freundin" aufgelöst, welches zu etlichen "aha – du warst das" führte. Nach dem feinen Hauptgang, führte die Präsidentin, Cornelia Kocher, durch den offiziellen Teil des Abends. Sie hielt Rückblick auf ein erlebnisreiches Vereinsjahr und stellte das neue Jahresprogramm mit Highlights wie dem Kinoabend, das Fraue-Zmorge, den Vereinsabend und dem Adventsgesteck-Kurs vor. Ebenfalls informierte sie über die anfangs Jahr neu aufgeschaltete Homepage, ein Besuch lohnt sich: www.frauenbundabtwil.ch

Sämtliche Traktanden wurden einstimmig genehmigt. Neben einigen Austritten konnte sie 5 Neumitglieder begrüssen. Die Anwesenden wurden mit Blumen herzlich willkommen geheissen.

Erfreulicherweise stellt sich eine neue Vorstandsfrau zur Wahl: Silvia Nietlispach als Teamfrau. Sie wurde mit grossem Applaus gewählt. Nun besteht der Vorstand aus 7 tollen Frauen, welche alle Aufgaben aufteilen können um Familie, Beruf und Verein unter einen Hut zu bringen.

Mit Dankesworten an alle Mitglieder, die Unterhaltungsgruppe, die Liturgiegruppe und den Vorstand beendete die Präsidentin den offiziellen Teil und es blieb Zeit für den gemütlichen Teil....